## nachten

Das Team von Satland bedankt sich für die Zusammenarbeit und wünscht Ihnen ein schönes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches Jahr 2009.

Henrik Ailland

Michael Fricke

In Zeiten der Freude wollen wir an die Menschen denken denen es nicht so gut geht.
Wir haben uns deshalb entschlossen ab 2008 anstelle von Weihnachtspräsenten mit einer Spende bedürftige Menschen zu unterstützen.
Die Spende geht dieses Jahr an den Elternverein für Leukämie- und Tumorkranke Kinder Bremen e.V. www.kinderkrebs-bremen.de